

# ALARCOS

SEMANARIO DE DEPORTES Y ESPECTACULOS

Edita: ALARCOS.—Director: Carlos M.<sup>º</sup> San Martín

OFICINAS Y TALLERES: COMANDANTE LOPEZ GUERRERO, 5.

TELEFONOS: REDACCION: 21-23-39 y 21-29-10.—ADMN.: 21-15-56.

AÑO XVI

NUM. 797

27 diciembre 1967

Dep. Leg.: CR-1956

Apartado, 87

Precio: 4 ptas.

## Amplia exposición de los problemas del Colegio Castellano de Arbitros

En una detallada explicación de su presidente, don Carlos Ruiz Laurín

Cómo se hace la designación.—Número de colegiados.—Reducción en Tercera División.—Capacitación cultural de los jóvenes.—Se acabaron los favoritismos.—Nueva situación de los auxiliares comarcales.—Los jugadores veteranos no causarán tantos problemas como se cree

Dada la importancia que tiene la reducción de la Tercera División en la presente temporada, y estimando lo mucho que el Colegio de árbitros castellanos puede tener que intervenir, nos dirigimos al despacho del presidente del Colegio Castellano de Arbitros, Don Carlos Ruiz Laurín, presidente, nos recibe amablemente y nos frílica tomemos asiento. Luego, iniciamos nuestras preguntas:

—Díganos: ¿cómo están distribuidos los árbitros castellanos? —Cuatro en Primera División; siete en Segunda; treinta y tres en Tercera División; veintisiete en Primera Regional; treinta y seis en Segunda, y treinta y ocho en Tercera Regional. Luego, tenemos a disposición del Colegio los que ya cumplieron la edad de 42 años y que fueron retirados; nosotros creamos esta medida inoportuna e innecesaria por lo que ha desaparecido al tomar nosotros la presidencia del Colegio; tenemos veintidós auxiliares y dieciocho curules, que ya están en plan de actuar, y que nos son necesarios debido a que faltan árbitros; tenemos otro grupo de sesenta escolares de una edad comprendida entre los 18 a los 20 años; de éstos tratamos de ver si aprovechamos por lo menos de veinte a veinticinco; son chicos con cultura y gran formación. Estos serán los que, en la próxima temporada, podrán comenzar pitando partidos juveniles.

—Amplíen esta medida. —Bueno, esta medida se debe a que el fútbol cada día requiere gente mejor; por lo tanto, el Colegio de Arbitros, no sólo el Castellano, necesita progresar y tener árbitros de gran cultura y plenos conocimientos; el nivel cultural del árbitro, sobre todo en categorías regionales, deja mucho que desear, y este tenemos que procurar corregir y contar en cada partido con árbitros bien preparados, no sólo en cuanto al reglamento, sino en todo; en presencia y personalidad, porque no dudamos que hay árbitros que en el terreno de juego saben cumplir muy bien su cometido, pero a los que luego les falta esta preparación, de la que yo hablo.

—¿Usted cree que los 33 árbitros que componen el plantel de Tercera División están lo suficientemente capacitados?

—Yo creo que sí; hay algunos que ascendieron el año pasado a los que hay que seguir vigilando y orientando porque no están lo suficientemente sueltos para esta categoría.

—Usted, que llegó al Colegio en la presente temporada, ¿cómo ha encontrado a estos árbitros y cómo estaba el Colegio?

—Creo que no se ha hecho últimamente la labor necesaria para

capacitar a todos los árbitros en general; ya hemos comenzado nosotros y, por tanto, tenemos que seguir adelante; como es lógico, decían siempre los buenos, los mejores, pero no tenemos que pensar sólo en éstos, sino en los que



más lo necesitan; por lo tanto trataremos de llegar a la capacitación total del árbitro, porque luego hay que tener en cuenta la reducción que va a experimentar la Tercera División. La reducción va a ser total, o sea que, de estos 33, posiblemente desciendan unos 16; esto no es seguro, pero sí posible.

—Entonces nos encontramos con 27 árbitros en Primera Regional más los descendidos de Tercera División. ¿Cómo arreglará el Colegio este problema?

—Con la formación de grupos; los equipos que descienden a Primera Regional formarán esta categoría en varios grupos, por lo que pueden encajar aquí estos árbitros dejando más en Primera Regional y menos en Tercera División; como de la regional tendremos que ascender alguno por merecimientos propios, nos obligará a mover un poco las escalas en las distintas categorías; de todas maneras, en la regional, no tenemos problemas porque nos faltan árbitros, habida cuenta que tenemos de 102 a 104 partidos cada domingo. Esto supone un contingente de personas a las que hay que movilizar, más los jueces de línea; esto hace un total de 160 árbitros entre éstos y los «liniers», más luego los partidos comarcales, que los arbitran los que tenemos en las delegaciones de Toledo y Ciudad Real, a los que estamos dando los mismos derechos que a los del Colegio; es decir, salen de jueces de línea en Primera, Segunda y Tercera División, que antes no salían.

—¿Tenemos entendido que los árbitros de las comarcales tropiezan con una gran dificultad, y es que se les tiene considerados como auxiliares y no como árbitros oficiales?

—Sí, esto ha sido un poco de abandono, que nosotros queremos (Pasa a segunda pág.)

## Así se estructuran los ascensos y descensos, en las categorías modestas

EN TERCERA, PESE A LA «PODA», HABRA POSIBILIDAD DE GANAR LA DIVISION SUPERIOR

En Regional, en cambio, nadie subirá

Como ya es sabido, al finalizar la pasada temporada, se aprobaron las bases de una nueva estructuración de las competiciones nacionales de fútbol. Vamos a ver en qué han afectado esas nuevas bases a la Tercera División y a la Regional Castellana.

Por lo que respecta a la Tercera,

el año que viene habrá 8 grupos de veinte equipos cada uno. Para lo cual descienden de cada grupo actual los que se clasifican desde el puesto 11 hasta el final, menos en el grupo octavo que descienden desde el 9, por ser un grupo de 16 equipos. Quedarán, pues, 112 conjuntos. Descienden de cada grupo de Segunda los clasificados desde el 9 hasta el 16, o sea 16 equipos. El resto estará formado por los campeones y subcampeones que no se clasifiquen en la dignilla, 22 equipos, y los vendidos en las confrontaciones de promoción entre los clasificados 7 y 8 de cada grupo de Segunda y los 4 subcampeones clasificados de Tercera; en total 4 equipos que, unidos a los anteriores hace un total de 180.

La Regional Castellana quedará formada también por un grupo

## JOYERIA - RELOJERIA - PLATERIA

COPAS Y TROFEOS DEPORTIVOS

## CARRERA JOYERO

Avda. Rey Santo, 2 — Claudio Coello, 25  
CIUDAD REAL MADRID

## El Talavera Club de Fútbol, campeón de Invierno



Madrid. (De nuestro corresponsal A. Rodríguez Martín).—Tras la excelente campaña que viene realizando el Talavera, en la presente competición liguera, tenemos que hacer resaltar su actual clasificación encabezando el grupo XIV.

Por lo tanto es el actual campeón de invierno, y le felicitamos por tan privilegiado puesto. Enhorabuena al equipo, a su afición y a la directiva en general.

## Ernesto Burgos, en el Ceuta

Cree que, Trompi, es el que más le enseñó

## Espera triunfar en Primera División

CEUTA.—Finalizado su periodo de instrucción en Camposoto, se ha incorporado a las filas del

conjunto local el jugador Burgos que, perteneciente al Valencia, C. F., ha sido cedido al equipo caballa, dado que tiene que realizar su servicio militar en



nuestra ciudad. Ya ha iniciado sus entrenamientos con sus nuevos compañeros.

Burgos nació en Madrid en 1945, el 23 de agosto y comenzó a darle patadas al balón en los juveniles del conjunto «colchonero» de la capital. Va a saltar inmediatamente al Leganés, de Tercera División, al que pertenece una temporada para fichar por el Manchego, de donde el Valencia lo sacaría para incorporarlo a su equipo, cediéndolo al filial Mestalla, con el que sólo intervendría en un encuentro (Pasa a la segunda página).

«ALARCOS» desea a lectores, suscriptores, anunciantes y a toda la familia deportiva de Castilla y Extremadura un próspero año 1968.